

Das Pflaster Europas seid ihr!

**Europa
braucht
deine
Stimme!**



Die EU ist seit langem ein Erfolgsprojekt, doch sie steht zurzeit vor großen Krisen. Der Ukraine-Krieg, die steigende Inflation, die Gas-Krise und ein stagnierendes Wirtschaftswachstum stellen für EU-Staaten große Probleme dar. Hinzu kommt eine sich ausbreitende Unzufriedenheit unter den Staaten und den Bürgern mit den EU-Maßnahmen, wodurch der Nationalismus und Populismus stark gewachsen sind. Wenn die europäischen Staaten nicht an einem Strang ziehen, wird es in Zukunft durch globale Machtverschiebungen für Europa schlecht aussehen.

Damit die EU diese Herausforderungen bewältigen und als geeintes und starkes Europa auftreten kann, müssen die Länder ihren Nationalismus und Egoismus beiseitelegen. Die Probleme können nur gemeinsam gelöst werden. Vielen scheint nicht bewusst zu sein, welche großen Vorteile sie aus der EU ziehen und was die EU für unsere Gesellschaft bedeutet. Die EU ist der Grundpfeiler unserer gemeinschaftlichen und wertebasierten Politik. Sie hält Europa im Herzen zusammen und ist die drittstärkste Wirtschaftsmacht der Welt und kann ihre Regeln mitbestimmen. Die EU handelt im Sinne des Gemeinwohls nach dem Prinzip „Alle für Einen“ und „Einheit in Vielfalt“. Diese Werte sind es, die die EU aufrechterhält.

Bei einer niedrigen Wahlbeteiligung wird immer mehr Raum für Extremismus und Europa-feindliche Stimmen geschaffen. Die europäische Bevölkerung muss verstehen, dass der Europawahl die gleiche Bedeutung zukommt wie den nationalen Wahlen.

**Deshalb nimm teil an der
Junior-Europawahl
in der ersten Juni-Woche in der
Mensa/ Aquarium...**

V.i.S.d.P.: 12w